

CARLOS HERRERA YA TIENE SU ESTRELLA DE LA FAMA

El popular y querido periodista **Carlos Herrera** ya dispone de su estrella de la fama en el famoso Boulevard de las Estrellas en Puerto Banús, Marbella.

La iniciativa de tan emotivo y cariñoso acto fue del Centro de Iniciativas Turísticas (C.I.T.) de Marbella, que en nombre propio y de los profesionales de la Costa del sol quisieron hacer un reconocimiento a la figura de tan cultivado profesional.

Su trayectoria profesional, el respeto y la simpatía de millones de oyentes repartidos por toda la geografía nacional, la diversidad de sus trabajos tanto en radio como en televisión, sus colaboraciones en prensa escrita, y la creación de algunos libros, fueron baluarte suficiente para que el Presidente del CIT Miguel Gómez y Molina y su junta directiva decidieran ofrecerle tan destacado galardón.

Recordar que la "Estrella de Carlos Herrera" viene a sumar una larga lista de celebridades que ya la disponen como Julio Iglesias, Montserrat Caballe, el Príncipe Alfonso de Hohenlohe, José Meliá, José Banus, Pedro Maso, Manolo Santana, Jaime de Mora, Arturo Fernández, Carmen Sevilla, y compañeros de profesión periodística como Luís del Olmo, José Maria Carrascal, Fernando Onega o el mismísimo ya desaparecido Matías Prats.

Carlos Herrera con su habitual cercanía y con esa improvisación que tan buenos frutos le han dado en la radio, se sintió honrado y emocionado con tal distinción, agradeciendo a los presentes con ese buen sentido del humor que le caracteriza, "**Es de las pocas veces en la vida que a uno no le importa que le pisen**", después se dirigió a la alcaldesa de Marbella, allí presente Marisol Yague haciéndole una pregunta con una carga de ironía pura y dura, ¿Alcaldesa esta estrella estará aquí siempre, estén los alcaldes que estén en el futuro?, vamos que es a perpetuidad, luego no me la quitaran.

Marbella ya tiene su rincón de Carlos Herrera; Carlos Herrera se lleva un trozo bueno de Marbella para su interior, me imagino que en el futuro cuando pasen unos años Carlos vendrá con poco equipaje a ver y disfrutar de su trocito de Marbella.



